



Liebe Mitglieder, liebe Kunden,

am **12. Mai 2017** verabschiede ich mich aus dem aktiven Berufsleben. Nach 47 Jahren beruflicher Laufbahn bei der Raiffeisenbank, blicke ich auf eine bewegende und spannende Zeit zurück. Ich darf mich bei Ihnen, verehrte Kunden, für die langjährige Treue und die angenehme Zusammenarbeit herzlich bedanken. Dem Team der Raiffeisenbank Mehring-Leiwen wünsche ich alles Gute.

Paul Berweiler

Ihr Paul Berweiler

Mit dem neuen Leiter unserer Geschäftsstelle in Mehring Michael Spitzley und unserem Team wird die erfolgreiche Geschäftspolitik der Raiffeisenbank Mehring-Leiwen eG fortgesetzt. Wir setzen auch in Zukunft auf Eigenständigkeit, Regionalität und enge Zusammenarbeit mit unseren Mitgliedern und Kunden. Sprechen Sie uns an!



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei.



**Raiffeisenbank
Mehring-Leiwen eG**

ein starkes Stück Mosel